



## Juicio Político contra Arturo Zaldívar, acto desesperado del PAN para modificar preferencias: Ignacio Mier



El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, consideró que el juicio político que promueve el PAN en contra del exministro Arturo Zaldívar es un acto desesperado político-electoral y no jurídico.

"Tiene que ver con una campaña en contra de quien fuera presidente de la SCJN y tienen su derecho a hacerlo. Están en contra de que este país siga avanzando en su transformación y buscan hacer una estrategia para modificar las preferencias", indicó en declaraciones a representantes de los medios de comunicación.

Consultado sobre el informe en materia de derechos humanos que emitió Estados Unidos y que cuestiona la relación del Presidente de la República con la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, el líder parlamentario sostuvo que la Constitución establece que la ampliación de los derechos humanos se restringe cuando se trata de figuras públicas, conforme a su desempeño en la función pública.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Juicio-Politico-contra-Arturo-Zaldivar-acto-desesperado-del-PAN-para-modificar-preferencias-Ignacio-Mier-202425456>